

Fecha: 14-10-2021
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Edición Especial I
 Tipo: Especiales
 Título: A la vanguardia en servicios de movilidad para la minería

Pág. : 11
 Cm2: 700,4
 VPE: \$ 9.200.098

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

A la vanguardia en servicios de movilidad para la minería

La minería está experimentando fuertes cambios en áreas como la productividad, el cuidado del medio ambiente y la seguridad. Empresas como Mitta están trabajando con un equipo interno y externo para generar soluciones a la medida de estos requerimientos, así como para avanzar en una tendencia cada vez más presente: la electromovilidad, tema en el que la compañía se encuentra muy atenta a las oportunidades que se presenten.

Mitta es hoy la empresa líder en la industria gracias a muchos factores donde destacan la mejora continua, seguridad y el medio ambiente, con certificaciones internacionales y con un foco muy claro en ser un socio estratégico para sus clientes.

"Hoy estamos trabajando fuertemente en generar la optimización de las flotas de vehículos a través de la tecnología y conectividad, de manera que podamos entregar a nuestros clientes un mejor servicio para su operación minera. Nuestras camionetas están generando mucha data relevante con la cual nuestros clientes pueden tener una operación de excelencia", explica Marco Bizzarri, gerente de Negocios de Mitta.

A LO LARGO DEL TERRITORIO NACIONAL

Uno de los principales aspectos a destacar de Mitta es el hecho de que la compañía cuenta con presencia de Arica a Punta Arenas, con más de 70 puntos de atención, incluyendo casi 20 faenas mineras.

"Llevamos 60 años dando servicios de arriendo en Chile, y nuestra experiencia y trayectoria, sumadas a los casi 1.000 colaboradores, hacen de Mitta una empresa confiable y cercana. Nuestra preocupación por entregar un servicio de excelencia, con soluciones a la medida de los clientes y la generación de relaciones de largo plazo", destaca Bizzarri.

Otra de las ventajas competitivas de Mitta es su foco en la productividad, la apuesta por la eficiencia en los procesos y su cultura organizacional, basada en el trabajo en equipo. Aunado a lo anterior, se trata de una empresa caracterizada por la colaboración y

Mitta mantiene, además, certificaciones tan relevantes como OHSAS 18001, norma de gestión de seguridad y salud ocupacional en el trabajo.



La mirada de Mitta está puesta en entregar soluciones a las nuevas necesidades de movilidad de las personas y corporaciones del siglo XXI.

MITTA:

La compañía ha puesto especial énfasis en el servicio en terreno, con faenas propias y todo un equipo humano especializado para responder en tiempo y forma a las solicitudes de la industria



Marco Bizzarri, gerente de Negocios de Mitta.

Mitta mantiene, además, certificaciones tan relevantes como OHSAS 18001, norma de gestión de seguridad y salud ocupacional en el trabajo. Igualmente, cuenta con otras relacionadas a la calidad y medio ambiente, como es el caso de ISO 9001 e ISO 14001. En la misma línea, la empresa está desarrollando varios planes de ahorro de energía, control de emisiones de dióxido de carbono y reciclaje de residuos no peligrosos, producto de las operaciones que realiza.

"Es interés de Mitta involucrarse y apoyar a las comunidades donde despliega sus operaciones y, para ello, ha establecido vínculos con las entidades municipales de las zonas donde opera, junto a las cuales desarrolla planes de gestión en esta dirección", señala Bizzarri.

En la actualidad, Mitta está presente en Chile con una flota que supera los 20.000 vehículos y brinda servicios a todos los sectores económicos del país: minería, telecomunicaciones, energía, agricultura, construcción, acuicultura, industria forestal, alimentación y organismos del Estado, por mencionar algunos.

El propósito de la compañía es brindar el mejor servicio a través de la entrega de soluciones innovadoras y a medida. Cuenta para ello con una infraestructura de sucursales y respaldo técnico propio, respaldadas por una profunda preocupación para desarrollar una mejora continua en el desempeño de la seguridad, lo que se ve reflejado en el plan anual de capacitación y metodología de trabajo de sus líderes.

"Hoy Mitta está centrando esfuerzos en potenciar su oferta de servicio en Chile, pero su mirada está puesta en entregar soluciones a las nuevas necesidades de movilidad de las personas y corporaciones del siglo XXI", puntualiza Bizzarri.